

## 20 Jahre Schwestern Unserer Lieben Frau in Vietnam und Ewige Gelübde



Am 31. Mai 2025 haben wir in einer Eucharistiefeier mit Bischof Giuse Bui Cong Trac in der Tan Dan Kirche in Ho Chi Minh Stadt die ewigen Gelübde der Schwestern Cecilia Marie, Marie Teresa und Marie Aloysia gefeiert, sowie 20 Jahre Präsenz der Schwestern Unserer Lieben Frau in Vietnam.

Die Anwesenheit von Sr. Mary Ann, unserer Generaloberin mit drei Generalassistentinnen aus dem Generalat und von Sr. Marie Justina, der Provinzoberin der Provinz Regina Pacis, gaben dem Festtag eine besondere Note.

Nachdem die drei Schwestern die Gelübde in ihre Hand abgelegt hatten, überreichte Sr. Mary Ann ihnen die Ringe. Dann nahm sie sie offiziell als Mitglieder in die Gemeinschaft der Schwestern Unserer Lieben Frau auf.

Im Anschluss an die Messe wurden Fotos mit dem Bischof, den Priestern, den Schwestern und den Angehörigen der Schwestern gemacht.

Außerhalb der Kirche waren mehr als 40 Tische aufgestellt, an denen etwa 400 Besucher Platz fanden. Dieses gemeinsame Mahl bot die Gelegenheit, allen zu danken, die mit uns unser 20-jähriges Bestehen und das 175-jährige Kongregationsjubiläum gefeiert haben. Außerdem wurde den Gästen ein Video über 20 Jahre unserer Geschichte in Vietnam präsentiert. Die vietnamesischen Schwestern trugen noch mehr zur Freude und Dankbarkeit bei, indem sie das Lied zum 175-jährigen Jubiläum sangen während alle das köstliche Essen genossen.

Wir sind Gott sehr dankbar für die Gnade des Wachstum unserer Mission in Vietnam und für die Anstrengungen der koreanischen Missionarinnen in den vergangenen zwanzig Jahren. Wir hoffen, dass wir als Schwestern Unserer Lieben Frau weiterhin wachsen und unseren Geist und unser Charisma tief in uns lebendig erhalten und so an Gottes Reich mitwirken können.